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El futuro del viaducto de Triunvirato, en el cruce con las vías del ferrocarril Mitre, es incierto:
mientras unos y otros buscan la mejor solución, el Gobierno porteño decidió estudiar si es
mejor suspender esa obra y avanzar primero con el túnel de Constituyentes, a ocho cuadras de
Triunvirato, además de esperar a terminar los túneles más chicos en Ceretti y Pacheco.

      

La decisión de dar prioridad a Constituyentes sobre Triunvirato surgió tras una reunión abierta
a la comunidad con el jefe de Gabinete porteño, Horacio Rodríguez Larreta. En ese encuentro,
que se hizo tras una audiencia pública donde la obra fue muy resistida, Larreta se comprometió
a revisar el proyecto y, ante un centenar de vecinos, dijo que una de las opciones es comenzar
primero con el previsto para Constituyentes, una obra que, a su vez, ya había sido proyectada
en 1989. “Toda la comunidad de Villa Urquiza está en contra de ese túnel. Cuando se hizo la
audiencia, a fines de agosto pasado, salvo una persona todos expusimos razones para
sostener nuestra postura. Uno de los motivos principales para pedir que el túnel no se haga es
que el lugar elegido está en el casco histórico, donde están la iglesia, la plaza y la estación.El
túnel comenzaría justo en la puerta de la iglesia y terminaría en Blanco Encalada, partiría esa
zona.

  

Nos dijeron que está suspendido: sólo basta que eso llegue oficialmente, y por escrito”, contó
José Lostimolo, miembro de la Asociación de Comerciantes del barrio y de la Comisión
Permanente del Centenario de Villa Urquiza. “No es que nos opongamos al progreso –agregó
Lostimolo–. Sólo pedimos y sugerimos otras alternativas al viaducto. Por ejemplo, que se haga
el túnel de Constituyentes. También los sapitos de Ceretti y Pacheco y, como una opción más,
propusimos ensanchar Alvarez Thomas, entre Olazábal y Congreso, para sacar el tránsito
pesado que ahora debe ir por Constituyentes. También explicamos que no vamos contra de la
seguridad: en la barrera de Triunvirato y Monroe no hay accidentes”.

  

Consultada por este tema, la vicejefa de Gobierno, María Eugenia Vidal, respondió que está en
estudio suspender el proyecto. “Con el último bajo nivel que inauguramos en la calle Besares
ya sumamos once túneles construidos. Eso significa que en los últimos cuatro años hicimos
más bajo niveles en la Ciudad de los que se habían hecho en los últimos 40”. Fuentes del
Ministerio de Desarrollo Urbano también se refirieron al cambio de prioridades. “Es lo que piden
los vecinos y nosotros escuchamos. Luego estudiamos, y si es posible, lo hacemos como se
pide. Estamos intentando ese camino”, confirmaron.Los comerciantes, por su parte, reclaman
“no deshumanizar el centro barrial”. Y piden que la Ciudad y la Nación se pongan de acuerdo
para habilitar la estación Juan Manuel de Rosas de subte, que está demorada y que será
cabecera de la línea B.
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El plan inicial para el viaducto de Triunvirato preveía que la obra comenzara en 2013. Pero
ahora, si el Gobierno avanza primero con el de Constituyentes, finalmente dará inicio a una
intervención que lleva años de demora y que sí es avalada por la mayoría de los vecinos. El
bajo nivel de Constituyentes fue aprobado por una ordenanza municipal de 1989. Se hicieron
expropiaciones que quedaron en la nada y derivaron en viviendas intrusadas. Para los vecinos,
todo mejorará si se hace el túnel.
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